

BERITA TERBARU

Jelang Pilkada Serentak 2024, Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke Gudang Logistik KPU

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 9, 2024 - 11:37



POLRES TASIK KOTA – Untuk memastikan situasi aman dan kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Unit Patroli Sabhara (UPS) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota terus melakukan patroli Ke gudang logistik KPU Kota Tasikmalaya, Rabu (09/10/24)

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyatakan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk mengecek kesiapan, situasi, serta sistem keamanan gudang logistik yang digunakan untuk menyimpan perlengkapan Pilkada.

"Hari ini kami menggelar patroli ke lokasi yang digunakan KPU Kota Tasikmalaya untuk menyimpan logistik Pemilu, yang berlokasi di A.H. Nasution, Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya," kata AKP Hartono kepada wartawan, Rabu pagi.

Selain melakukan patroli di gudang logistik KPU, lanjut AKP Hartono, pihaknya juga menargetkan tempat-tempat berkumpulnya masyarakat atau kelompok remaja serta lokasi-lokasi lain yang dianggap rawan.

Langkah ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Patroli ini merupakan bentuk jaminan keamanan bagi masyarakat dalam menjalankan aktivitasnya," ujar Hartono.

Pihaknya juga berkomitmen untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di Kota Tasikmalaya menjelang pelaksanaan Pilkada 2024.

"Tentu saja kami berkomitmen untuk menjaga kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada nanti," tambahnya.

Polisi juga mengajak warga masyarakat Kota Tasikmalaya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban, meskipun terdapat perbedaan pilihan politik, agar tetap terjaga kerukunan.

"Kami mengimbau seluruh komponen masyarakat di Kota Tasikmalaya untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan menciptakan Pilkada yang aman dan damai di Kota Tasikmalaya," pungkasnya